
障がい者総合支援協議会こども支援部会・ 

令和５年度第１回乳幼児小部会 会議録（概略） 

 

１ 日 時  令和５年８月１日（火）１５：３０～ 

２ 場 所  松山センタービル４階 第２会議室 

３ 出席者  会員 14 名、事務局 3 名 

       あゆみ学園、くるみ園、ひまわり園、天使園、親子通園・くれよん、福角会、 

こどもの相談室ふらっと、子ども総合相談センター事務所、保育・幼稚園課、 

すくすく支援課、障がい福祉課 

 

４ 議題に対しての意見 

・インクルーシブを考えたときに、園の質を上げていくことは大事。 

・児童発達支援センターが地域の園を支える存在になる必要がある。研修はすでに実施しているが、

相談員、児童発達支援管理責任者、スタッフの質を上げる具体的な策が必要。 

・入口支援が大切だと認識している。保護者が困ったときに相談窓口が分かるよう体制整備が必要。 

（まとめ） 

入口支援や相談支援、ノーマライゼーションなどは、これまでにも話題として上がっていること。 

次回は、こうあったらいいなというものを、項目ごとにできそうなことを具体的に出していきたい。 

 

５ 次回議題 

・課題の具体的な検討 

 


